
10/06/2021 SIGL - Sistema Integrado de Gestão Legislativa

https://camaradebarbalha.ce.intellgest.com.br/portal/proposicao/1125/detalhe/ 1/2
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 26ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 22ª LEGISLATURA

 
 

 
REQUERIMENTO Nº 360 /2021

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR, ODAIR JOSÉ DE MATOS, PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPA
DE BARBALHA.

 

                     

Requer que seja oficiado ao Senhor Prefeito
solicitando ao mesmo que estude a
possibilidades junto ao setor competente de su
Administração, no sentido de que realize 
limpeza e sanitização das áreas e prédio
públicos de nosso Município, protegendo, dest
forma, os servidores públicos e bem como tod
a população contra o covid-19 e nos responda a
seguintes questões: 1.Como está acontecendo 
sanitização nas secretarias municipais, exist
um cronograma? 2.Está havendo sanitizaçã
dos espaços públicas, praças, calçada
especialmente dos locais mais movimentado
como hospitais e bancos? Com qual freqüência
3.Existe algum meio de fiscalizar se a
instituições bancárias estão sanitizando seu
espaços?

 
O(A) Vereador(a) abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na forma regimental, vem
respeitosamente, à presença de Vossa Excelência, após ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER qu
seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando ao mesmo que estude as possibilidades junto ao seto
competente de sua Administração, no sentido de que realize a limpeza e sanitização das áreas e prédio
públicos de nosso Município, protegendo, desta forma, os servidores públicos e bem como toda 
população contra o covid-19 e nos responda as seguintes questões: 1.Como está acontecendo 
sanitização nas secretarias municipais, existe um cronograma? 2.Está havendo sanitização dos espaço
públicas, praças, calçadas especialmente dos locais mais movimentados como hospitais e bancos? Com
qual freqüência? 3.Existe algum meio de fiscalizar se as instituições bancárias estão sanitizando seu
espaços?

 

JUSTIFICATIVA

Essa medida se faz necessária para tentar minimizar a proliferação do coronavírus em nosso Município
Como o número de casos da Covid-19 tem aumentado significativamente em nossa cidade, é de extrem
importância sanitizar esses espaços para impedir a circulação do vírus.

Nestes Termos.

Pede e Aguarda Deferimento.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barbalha, Estado do Ceará, aos 10 de Maio de 2021.

EFIGÊNIA MENDES GARCIA
 Vereador(a) do PSDB 

 Autor 
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